UNCLMASICNO

> Sexto aniversario de la muerte del ex líder argentino

Acto en recuerdo de Juan Domingo Perón

Exiliados peronistas en México recordaron anoche en un acto el sexto aniversario del fallecimiento del general Juan Domingo Perón, tres veces presidente de Argentina. En la reunión, celebrada en el audí-

torio del Congreso del Trabajo, hubo expresiones de condena para el "diálogo político" convocado por el gobierno militar de ese país y de adhesión para la conducción oficial del movimiento peronista. Carlos de Lorenzo, ex dirigente sindical de los trabajadores estatales argentinos denunció el plan económico del ministro Martínez de la Hoz y llamó a la unidad del peronismo. Asimismo, convocó a la lucha por la reimplantación en aquel país del Estado de derecho.

Amílcar Fidanza, a nombre de la Agrupación Peronista en el Exterior (APE) convocó a la unidad en la acción de los peronistas, aseguró que el único retorno (de los exiliados) será "colectivo" y llamó a los cuadros políticos de ese movimiento residentes en México a apoyar la dirección política que eierce en Argentina Felipe Bittel. "A seis años de la muerte de nuestro líder, el general Perón, debemos comprometernos a divulgar la doctrina justicialista y a reafirmar nuestra militancia, pese a las limitaciones del exilio" concluyó Fidanza.

A la reunión asistieron, entre otros, la subsecretaria de relaciones internacionales del PRI, Alma Delia Garcia Ramírez y representantes de los partidos Intransigente y Socialista argentinos.

CholMAS , NO

Denuncian los peronistas

Argentina es "depredada" por los militares

BUENOS AIRES, 30 de junio (AP, PL y UPI). — En vísperas de cumplirse el sexto aniversario de la muerte del ex presidente Juan Domingo Perón, el Movimiento Justicialista emitió una declaración en la que denuncia que Argentina, es "un estado de postergación espiritual y político-social".

Los peronistas reiteraron sus críticas a la antipopular política económica de la dictadura y exhortaron a los militares a "evitar una soledad sin salida" y poner fin a "la agresión permanente a toda idea, acción e institución que signifique la defensa de la soberanía popular".

"Las fuerzas armadas sólo serán fieles al mandato de la Constitución y la historia si interpretan las expectativas de todo el pueblo y desoyen a las minorías irrepresentativas", señaló un comunicado del justicialismo, que asimismo citó el axiona de la famosa Logia Lutaro, fundada por el prócer nacional José de San Martín, el siglo pasado: "Nunca reconocerás por gobierno legítimo de tu patria, sino a aquel que sea electo por la libre y esvoluntad de los pontánea pueblos".

El comunicado repudió también la "depredación económica" llevada a cabo por el régimen castrense "mediante la destrucción de la industria argentina no dependiente de las grandes corporaciones", y la continua desvalorización del salario real de los trabajadores, como pasos previos para desarmar materialmente al país. dominarlo definitivamente e integrarlo a una nueva división internacional del trabajo bajo la libre acción del capital internacional".

Hoy se efectuaron en varias iglesias del país, misas en memoria del ex presidente Perón, aunque la jerarquía eclesiástica se abstuvo de preparar una jornada nacional de oraciones para el ex mandatario, como fue solicitado con persistencia por sus simpatizantes.

En tanto, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos denunció hoy, en carta al Ministro del Interior, general Alvano Harquindeguy, que nuevos secuestros y desapariciones se han producido en los últimos meses y que en todos los casos han fracasado las averiguaciones y los recursos interpuestos por sus familiares.

Por otra parte, trascendió en medios diplomáticos que el secretario de Marina de Estados Unidos, Edward Hidalgo, quien realiza una gira por latinoamérica, se entrevistará el miércoles con el jefe de la junta militar, general Jorge Rafael Videla, para examinar, entre otros puntos, el memorándum de entendimiento sobre aspectos militares firmado por ambos países en 1964 y el curso de las operaciones Unitas, que anualmente lleva a cabo EU con diversas naciones hemisféricas.